



# Elektrische Schaltkreise mit Relais

[www.CompuRama-Radolfzell.de](http://www.CompuRama-Radolfzell.de) CompuRama  
Radolfzell

Im Rahmen der Kulturnacht Radolfzell 2016

am Sonntag 02.10.2016 von 18 bis 24 Uhr

im Foyer der vhs/Musikschule



Relais sind anschaulicher als elektronische Schalter. Erleben Sie das z.B. an einem Binär-Rechner, den ein Roboter steuert. Hier treffen historische auf moderne Relais. Andere Beispiele sind:

- mechanische Schreib- und Rechen-Maschinen, die der Computer-Pionier Konrad Zuse mit elektrischen Relais koppelte.
- ein historischer PC, der mittels Relais Xylofon spielt.
- Lauflichter und Wechselblinker, bei denen die Relais lustig vor sich hin klappern.

